

Oficial de Ética de la Junta responde a reclamos de Espacios Abiertos

Andrea Bonime Blanc dijo sentirse “atacada” en su integridad profesional ante insinuaciones de entidad sin fines de lucro

lunes, 4 de septiembre de 2017 - 7:31 PM

Por [Marian Díaz](#)



Andrea Bonime Blanc, oficial de Ética de la JSF. (Archivo/GFR Media)

El intercambio de cartas entre la **Junta de Supervisión Fiscal** (JSF) y terceros continuó hoy, con el envío de una misiva a la entidad sin fines de lucro Espacios Abiertos, a la que le respondió el señalamiento sobre la alegada falta de información financiera de los miembros de la Junta.

[Lee la carta en español](#)

[In English](#)

La oficial de Ética de la JSF, Andrea Bonime Blanc, cursó la misiva -de unas cuatro páginas- a Cecille Blondet y Natalia Ramírez Echevarría en respuesta a dos cartas nización que

que envió Espacios Abiertos en agosto. Espacios Abiertos es una organización que promueve la transparencia y rendición de cuentas de los haberes públicos. Blondet es la directora ejecutiva y Ramírez Echevarría es coordinadora de proyecto.

Como respuesta a los reclamos de Espacios Abiertos, Bonime Blanc señaló que la JSF ha tomado pasos proactivos, más allá de los que le exige la ley federal PROMESA, para cumplir con los más altos estándares éticos. Dijo que los miembros tienen que divulgar la información financiera a los 30 días de ser designados a la JSF, así como anualmente; y las transacciones en la Bolsa de Valores debe reportarlas trimestralmente. Esto, según la oficial de Ética, va más allá del requerimiento de la ley federal, pues la misma no establece con qué regularidad hay que divulgar y actualizar dicha información financiera.

Espacios Abiertos ha reclamado que los integrantes de la JSF no han hecho pública toda su información financiera personal, en particular el valor de los activos, ingresos y regalos que hayan recibido.

Sin embargo, Bonime Blanc respondió que esa información es inmaterial. “El proveer o no el valor asociado a esos renglones es irrelevante para mi análisis de la información que ellos divulgan y si existe un conflicto de interés”, dijo la oficial en su carta.

Explicó que el valor en sí del activo no es lo que dirige su análisis sobre un potencial conflicto de interés. Agregó que un conflicto de interés puede existir, irrespectivamente de su valor, y para su análisis, ella considera cada información dejada en blanco como que tiene el valor máximo reportable.

Bonime Blanc dijo sentirse “atacada en su integridad profesional y responsabilidad” tras el señalamiento de Espacios Abiertos de que ella certificó la información provista por los miembros de la JSF, sin analizar su contenido ni evaluar si estaba completa o no.

En su carta, la oficial de Ética dijo que esas eran “insinuaciones inflamatorias” y negó que sean ciertas. Agregó que se reunió con los integrantes de la Junta y personal designado, y todos han sido “cándidos, cooperadores y totalmente disponibles”, para cumplir con sus compromisos éticos.